

# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Belfort, le 4 mars 2021

COVID-19

## LE MARCHÉ AUX PUCES EST REPORTÉ



Le marché aux puces de Belfort, très attendu par les amateurs d'objets anciens, devait reprendre ce dimanche 7 mars après la trêve hivernale.

Compte tenu de la situation de crise sanitaire, son retour est repoussé.

Damien Meslot, maire de Belfort et Florence Besancenot, adjointe au maire chargée de l'attractivité commerciale souhaitent vivement que le plus grand marché aux puces de l'est de la France revienne dès le mois d'avril. C'est pourquoi la Ville de Belfort étudie la faisabilité d'une nouvelle organisation permettant de respecter les mesures anti-covid, pour la sécurité de tous.

Chaque 1<sup>er</sup> dimanche du mois, de mars à décembre, le marché aux puces de Belfort réunit en vieille ville environ 150 exposants professionnels. Il attire habituellement une importante clientèle suisse, allemande et alsacienne.

